



PINTAN LA ESCULTURA DEL PEINE DEL VIENTO

La aparición de tres lazos amarillos pintados en una de las esculturas del Peine del Viento ha suscitado la condena por parte del Ayuntamiento. La socialista Marisol Garmendia, concejala de Espacios Públicos, ha dicho que “es deleznable que cualquier persona utilice una obra de arte para poder hacer cualquier tipo de manifestación, en este caso de tipo político a favor de la independencia de Cataluña. El Peine del Viento es una de las obras más icónicas de la ciudad que incluso opta a ser declarado como Patrimonio Universal por parte de la Unesco y ahora un descerebrado o descerebrada ha pasado por encima de todos esos valores que representa la obra de Chillida, la ha ensuciado y la ha pervertido con unos lazos amarillos”.

Marisol Garmendia ha afirmado que el Consistorio está en contacto desde el primer momento con la familia del escultor para proceder a la limpieza de los daños. “Yo misma informé de las pintadas a la familia Chillida, quienes mostraron desde el primer momento su total disposición a analizar cuál es la mejor manera de limpiar el Peine del Viento. En los próximos días podríamos concretarnos qué procedimiento de limpieza es el idóneo. Lo que la familia y el Ayuntamiento queremos es que se haga de la manera más adecuada, sin dañar la escultura”, ha señalado la edil socialista.